
Bologna 20 marzo 2017

All'assessore al bilancio, riordino istituzionale, 

risorse umane e pari opportunità

Emma Petitti

E.p.c

Al Presidente UPI Regione Emilia Romagna

Giammaria Manghi

Al Direttore ARPAE Emilia Romagna 

Giuseppe Bortone

Oggetto: Richiesta di incontro urgente 

Con la presente chiediamo un incontro urgente al fine di esaminare le problematiche legate al 

trasferimento del personale, delle province e della citta metropolitana presso ARPAE, ai sensi della 

L.R. 13/2015, effettuato in base ai criteri individuati dall'oservatorio regionale nella seduta del 

giorno 8 ottobre 2015.

Nello specifico i problemi sono relativi sia alle modalità di individuazione delle risorse, previste 

agli articoli 6 e 7 del regolamento sopracitato, sia al mancato trasferimento di dette risorse da parte 

di alcune province e da parte della città metropolitana.

Nelle modalità di individuazione pare infatti siano stati utlizzati criteri non omogenei e non 

rispondenti a quelli determinati dall'Osservatorio regionale ed inoltre risulta che alcuni enti 

Provinciali non hanno ancora provveduto a trasmetterli, cosa che riteniamo particolarmente grave e 

non rispettosa degli accordi presi e formalizzati.

Le scriventi OO.SS. ritengono questo passaggio fondamentale al fine di avviare un corretto 

percorso che abbia come obiettivo imprescindibile un allineamento retributivo per I lavoratori 

collacati oggi nel medesimo Ente, e che riteniamo sia condizione necessaria per perseguire il 

risultato organizzativo di ridefinizione delle competenze che si è data la L.R. 13/2015 . 

Rimaniamo in attesa di urgente riscontro in considerazione del notevole disagio che sti sta 

verificando tra le lavoratrici ed i lavoratori dell'Agenzia.

Distinti saluti
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Marco Blanzieri, Enrico Bassani, Jerry Ferrara


